
Consiglio Comunale INT 529 / 2022

QUESTION TIME 

OGGETTO:

"PIANO" NEVE NON VUOL DIRE "CON CALMA": FORSE QUALCUNO HA 
FRAINTESO
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

• Nella giornata di giovedì 15 dicembre la Città di Torino è stata interessata da una forte nevicata, 
annunciata almeno una settimana prima attraverso tutti i bollettini meteorologici

• Tale nevicata ha raggiunto in pochissime ore il livello giallo del piano neve, con una 
precipitazione nevosa tra i 6 e i 10 centimetri

• In data 9 dicembre il sito web di GTT annunciava uno sciopero generale della durata di 4 ore 
previsto per la giornata di giovedì 15 dicembre

CONSIDERATO CHE

• Nonostante il largo preavviso, con il cadere dei primi fiocchi di neve, che hanno ricoperto in poco
tempo il manto stradale, il traffico torinese è andato completamente in tilt

• Alle ore 18 del 15 dicembre, sia il Sindaco che l’Assessora Foglietta pubblicavano sui social 
network una nota in cui veniva riportato, tra le altre cose, che “in pianura dalle ore 12 sono usciti 
13 mezzi spandisale, mentre dalle ore 15 sono entrati in servizio i primi mezzi spazzaneve: 52 
veicoli con lame per la grande viabilità, 44 per la media viabilità, 29 nel centro cittadino, secondo
quanto previsto dal piano di emergenza neve predisposto dalla Città. Sulla collina sono operativi 
64 trattori con lame e spandisale. Il sale era già stato gettato preventivamente nelle serate e 
nottate precedenti l'evento nevoso di oggi, sia in pianura che in collina. Il personale della Città di 
Torino (Divisione Ambiente, Infrastrutture e mobilità e Polizia Municipale) ha monitorato con 
attenzione la situazione fin dalle prime precipitazioni, per avvisare tempestivamente l'unità di 
coordinamento operativo che è stata attivata dalle ore 15”

• E’ del tutto evidente che questi accorgimenti non siano stati sufficienti e che la Città fosse 
completamente impreparata a un evento che di certo non poteva considerarsi inaspettato

• Il contemporaneo svolgimento di uno sciopero del trasporto pubblico, con il prevedibile aumento 
delle criticità per la circolazione, avrebbe richiesto inoltre una attenzione ancora maggiore
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INTERPELLA IL SINDACO E LA GIUNTA PER SAPERE
 
Che cosa non ha funzionato nella gestione del piano neve e qual è, più in generale, il ruolo 
dell’assessore in caso di emergenza neve
 

Torino, 15/12/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Andrea Russi
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